

富士河口湖町立 教育センターだより

No. 4

令和6年6月21日
文責 佐藤



走った！跳んだ！投げた！6年生！！ 全力を出し切った 陸上記録会

6月5日（水）、富士北麓公園陸上競技場で陸上記録会が行われました。当日はとても爽やかな晴天。前日に雨が降り、少し雪を被った富士山も子どもたちの頑張る姿にエールを送ってくれたようです。頑張る子どもたちを応援しようと、たくさんの保護者の方も会場に足を運んでくださいました。

開会式では、富士豊茂小学校の長田さんが堂々と選手宣誓を行いました。出場した子どもたちは仲間や先生、保護者の方の声援を受け、広大な競技場で頑張りました。力を出し切る子どもたち、仲間を応援する子どもたちの姿



選手宣誓

はとても生き生きとしていました。

本番まで子どもたちは、精一杯練習に取り組んできたことと思います。今回の記録会を1つの良い経験とし、自信につなげてほしいです。自分たちを応援し、支えてくださった方への感謝の気持ちを忘れずに、これからも学校のリーダーとして各々活躍することを期待しています。



子どもたちのために 教員としての力を付けるために

町単・期採・代替職員研修会 開催

5月10日(金)から3回にわたり「町単・期採・代替職員の研修会」を実施しました。この研修会は、教員としての基礎的知識・技能を身に付けるとともに、実践的指導力と資質の向上を目指すことを目的として、毎年、町教育センター主催で行っています。

1回目は、町校長会長の梶原将司校長先生(勝山小)から、教師としての指針と激励のあいさつをいただきました。

2回目は、元船津小校長・元県義務教育課管理主事の立川博先生から、教員としての心構えや、選考検査に向けての対策などについて教えていただきました。3回目は、富士・東部教育事務所の長坂直人主幹・指導主事から、今年度の教員選考検査要項や山梨県の重点的な教育課題や教職に関する法令について詳しくお話をいただきました。また、3日間を通し、武蔵野大学特任教授の渡辺幸之助先生から、「論文の書き方」について指導していただきました。また、渡辺先生は学級づくりにも定評がある先生で、参加者は学校生活における大切な視点やスキルについても学ぶこともできました。

本研修会は、山梨県の目指す「自ら考え行動し、他者と協働していく児童生徒を育てる教員」の育成の一助となっています。お忙しい中、高い志をもった先生方が参加してくださり、実りある研修会となりました。今回学んだことを生かして目標実現に向けて頑張ってもらいたいと思います。



研修会の様子



渡辺幸之助 先生



梶原 将司 先生



立川 博 先生



長坂 直人 先生

おいしい給食に感謝

児童生徒給食費補助事業 継続



西浜小学校 某日の給食

子育て世代への経済的支援を図るとともに、子どもたちが心身ともに健康でたくましく成長することを目的に、本町では保育所・小中学校の給食費が完全無償化となっています。無償化が実現して4年が経過しました。今年度もこの事業の継続が決定しています。

保育所・小学生の1食分は330円、中学生の1食分は370円です。年間の給食費全額を町費で負担していただいています。町の子どもたちのために無償化を継続していただ

けるのは大変有難いことです。安心・安全で調理員さん方の真心が込められた給食は、栄養満点です。給食をいただいているみなさん、好き嫌いなく食べて心身ともに大きく成長してくださいね。

おいしい給食
ありがとうございます！



西浜小学校 給食の様子